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１ 山 中 正 樹 議員                              

１．人口３万人時代のまちづくりについて 
（１） 人口３万人時代のまちづくりについて、町の考えは。 
【要望・提案】 
  ○ 第６次総合計画策定の際には、将来を見据えた人口フレームを設定していただきた 
   い。 
 
２．水資源について 
（１） 水資源について、町の考えは。 
【要望・提案】 
  ○ 特になし 
 
 
２ 鈴 木 信 一 議員                              

１．補聴器購入費助成について 
（１） 加齢性難聴者への補聴器購入費助成について、町の考えは。 
【要望・提案】 
  ○ 補聴器購入費助成を早急に実施していただきたい。 
 
２．小児医療費事業の拡大について 
（１） 高校３年生までの医療費無料化について、町の考えは。 
【要望・提案】 
  ○ 高校３年生まで対象を拡大していただきたい。 
 
 
３ 井 上 博 明 議員                              

１．介護保険事業について 

（１） 第８期介護保険事業計画における国の動向及び町の取り組みについて 

（２） 認知症に係る町の認識と具体的方策について 

【要望・提案】 

  ○ 特になし 

 

２．半原小学校用地拡張事業及び旧郷土資料館について 

（１） 当初の小学校用地の取得計画の内容について 

（２） 今後の具体的な活用方策について 

（３） 旧郷土資料館の今後の取り扱いについて 

【要望・提案】 

  ○ 校庭整備については早急に対応していただきたい。 
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３．観光・産業連携拠点づくり事業について 

（１） 提言・意見内容を踏まえた基本計画の具体的な見直しについて 

（２） 水源地跡地の利活用に係る開発行為の見通し、及び工事着手に至るまでの手続きと

スケジュールについて 

【要望・提案】 

  ○ 基本計画の見直しに係る住民説明会を開催していただきたい。 

 

 

４ 小 倉 英 嗣 議員                              

１．農地の下限面積の見直しについて 

（１） 準農家制度の今後の見通しについて 

【要望・提案】 

  ○ 特になし 

 

２．学校給食食材の地産地消について 

（１） 地産地消の拡大に向けた今後の取り組みについて 

【要望・提案】 

  ○ 生産者側と学校側との協議の場を設置していただきたい。 

 

３．地球温暖化防止対策の取り組みについて 

（１） 地球温暖化防止対策の今後の取り組みについて 

【要望・提案】 

 ○ 特になし  

 

 

５ 小 林 敬 子 議員                               

１．子どもの貧困対策について 

（１） 神奈川県が実施した「子どもの貧困に関する意識調査｣の結果に対する町の認識につ

いて 

（２） 本町において実態調査を実施する考えについて 

【要望・提案】 

  ○ 実態を把握した上で、支援計画を策定していただきたい。 

 

２．市街化調整区域について 

（１） 市街化調整区域に関する町の認識について 

【要望・提案】 

  ○ 特になし 
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３．プラスチックごみを削減する取り組みについて 

（１） プラスチックごみの削減に係る町の今後の取り組みについて 

【要望・提案】 

  ○ 効果的な取り組みを検討していただきたい。 

 

 

６ 岸 上 敦 子 議員                              

１．防災・減災対策について 

（１） 指定緊急避難場所、指定避難所の個所数及び見直し後の周知方法と今後の取り組み

について 

（２） 今後の災害時における特別な配慮を必要とする方への対応と、新たな福祉避難所を

指定する計画について 

【要望・提案】 

  ○ 避難所の見直しについて、様々な機会を捉えた周知に努めていただきたい。 

 

２．住民サービスの向上について 

（１） 本町におけるマイナポータルへの対応状況について 

（２） 「子育てワンストップサービス」の電子申請機能を導入する考えについて 

【要望・提案】 

  ○ 特になし 

 

 

７ 阿 部 隆 之 議員                              

１．子ども１１０番の家について 

（１） 取り組み開始から現在までの登録件数の推移について 

（２） 子ども達への周知方法について 

【要望・提案】 

  ○ 防犯活動支援ツールの「聞き書きマップ」の活用、及び模擬訓練の実施について検

討していただきたい。 

 

２．持続可能な地域社会に向けた生活環境対策について 

（１） 持続可能で良好な生活環境の確保対策について 

【要望・提案】 

  ○ 町が積極的に地域の共助を促進する体制づくりに努めていただきたい。 
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８ 熊 坂 弘 久 議員                              

１．観光振興のための県立あいかわ公園駐車場対応について 

（１） 本年度のつつじまつりにおける駐車場の利用者数について 

（２） 公園利用者における年間利用台数について 

【要望・提案】 

  ○ リピート率の向上策について検討していただきたい。 

 

２．小水力発電について 

（１） 小水力発電の導入について、町の考えは。 

【要望・提案】 

  ○ 小水力発電の導入に係る宮原用水の活用について検討していただきたい。 

 

３．小学校の教科担任制について 

（１） 教科担任制の導入について、町の考えは。 

【要望・提案】 

  ○ 特になし 

 

 

９ 佐 藤 り え 議員                               

１．中高年のひきこもりについて 

（１） 内閣府公表の実態調査に対する町の認識について 

（２） 本町の現状と支援体制について 

【要望・提案】 

  ○ ひきこもり支援サポーターの養成について検討していただきたい。 

 

２．多文化共生の取り組みについて 

（１） 外国人の転入手続きに対する取り組みについて 

（２） 本町が目指す多文化共生について 

【要望・提案】 

  ○ 音声翻訳システムの活用など、各種町政情報の多言語化について検討していただき

たい。 
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10 佐 藤 茂 議員                               

１．町職員の退職状況等について 

（１） 職員数の推移と見解について 

（２） モチベーション向上を含めた職員の人材育成の考え方について 

【要望・提案】 

  ○ 町職員の先進地への視察研修の実施について検討していただきたい。 

 

２．人・農地プランについて 

（１） 農業の担い手の現状と展望について 

（２） 農地利用の現状と展望について 

【要望・提案】 

 ○ 特になし 

 

 

11 木 下 眞樹子 議員                               

１．安心・安全のまちづくりについて 

（１） 統合再編計画の対象となっている本町の交番について 

（２） 国道４１２号沿いに交番を設置する要望について 

【要望・提案】 

  ○ 特になし 

 

２．古民家山十邸におけるイベントについて 

（１） 山十邸を活用したイベントを拡大する考えについて 

【要望・提案】 

  ○ 特になし 

 

３．外国籍児童への就学支援について 

（１） 本町に住民登録している義務教育年齢の外国人数と未就学外国籍児数について 

（２） 外国籍児童・生徒に対する教育支援の充実に係る基本的考え及び主要施策について 

【要望・提案】 

 ○ 特になし 
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12 熊 坂 崇 徳 議員                              

１．ＡＥＤについて 

（１） 「応急手当普及推進の町」宣言後からこれまでの主な取組みについて 

（２） ＡＥＤを各公共施設の屋外に設置する考えについて 

（３） ＡＥＤを所持・設置している民間業者の把握について 

【要望・提案】 

 ○ ＡＥＤの普及策について、先進事例も踏まえた上で検討していただきたい。 

 

２．児童生徒の見守りについて 

（１） 児童生徒の登下校時に見守り活動をしている団体等に対する支援策について 

【要望・提案】 

 ○ 特になし 

 

３．自転車保険の加入義務化について 

（１） 県の動向と本町の取組み状況について 

（２） 加入義務化の施行までの町民への周知方法や自転車販売業者との協力体制について 

【要望・提案】 

 ○ 自転車保険の加入促進に鋭意取り組んでいただきたい。 


